

25- Jahrfeier unseres Verbandes am 24.09.2016 in Hubertusstock

Nach reiflicher Überlegung und Abstimmung im Februar auf unserer Mitgliederversammlung haben wir uns entschlossen, unsere Feier im Hotel Hubertusstock in der Schorfheide auszurichten.



Also ging es am 24.09.16 in die Schorfheide und so ca. 52 Münsti-Freunde trafen sich dort, um die 25 Jahre ein wenig zu würdigen und natürlich zu feiern.



Nach Begrüßung durch unsere treuen Bläser und einer kleinen Festansprache durch unseren Vorsitzenden, Michael Schmiedel, haben wir unser eigenes Münsterländerlied (von Familie Zibolsky) gemeinsam gesungen. Weiterhin begrüßten wir die Ehefrau eines unserer Gründungsmitglieder, Frau Fußangel und natürlich unsere Ehrenmitglieder.



Nach dem Signal zum Essen wurde unser Büfett eröffnet und wir konnten nach Herzenslust unseren Gaumen verwöhnen.

Mit vollgeessenem Bauch ging es dann zum Tanz und unser Diskjockey sorgte dafür, dass es nicht allzu viel ansetzt und so wir konnten wir es wieder ein wenig abtrainieren.



Es gab noch weitere nette und lustige Einlagen von Joachim und Michael, die wir nicht so schnell vergessen werden.



Bei netten Unterhaltungen wurde gefachsimpelt und die Stimmung war richtig toll. Diese hielt sehr lange an und irgendwann ist leider auch die schönste Party vorbei.



Wir werden gerne daran zurückdenken und freuen uns immer über neue Anregungen und Ideen.

M. Höpfner